

Canciller logró reabrir "La Prensa"

LA. 20-9-87

El Canciller de Costa Rica, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, logró ayer en Managua, la reapertura del diario "La Prensa", que ha estado clausurado cerca de cinco años.

Madrigal Nieto, quien participó en la reunión de cancilleres centroamericanos, dedicó mucho de su tiempo para este logro.

Tuvo reuniones largas con el Presidente de Nicaragua, comandante Daniel Ortega.

"Fueron jornadas de trabajo de muchas horas", señaló Madrigal Nieto a La República, tras regresar anoche de Managua.

Ortega accedió a ir a visitar a doña Violeta Barrios de Chamorro, propietaria de "La Prensa" y junto con Madrigal Nieto, se reunieron por varias horas.

La gestión personal del Canciller de Costa Rica, enmarcada dentro de su amor por la libertad de expresión, dio sus frutos al final de ayer sábado.

Madrigal Nieto fue Presidente de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), puesto desde el cual libró grandes batallas por la libertad de expresión.

SIN CENSURA

"Algo que hay que destacar, señaló Madrigal Nieto, es que "La Prensa", el gran diario de Nicaragua, podrá salir cuando quiera, a partir de este momento y sin ninguna censura".

"COMUNICADO"

El día de hoy se realizó una reunión entre el Presidente de la República, comandante Daniel Ortega Saavedra, y autoridades gubernamentales del más alto nivel, con el consejo directivo del diario La Prensa presidido por doña Violeta Barrios de Chamorro.

La reunión se realizó con la presencia y participación del Ministro de Relaciones Exteriores y Culto de la República de Costa Rica, licenciado Rodrigo Madrigal Nieto, quien contribuyó al acercamiento de posiciones que permite el siguiente anuncio:

I.—Que en el marco de los acuerdos de Guatemala, el Gobierno de Nicaragua autoriza la reapertura del diario La Prensa a partir del día de hoy, sin más restricciones que aquellas que impone el ejercicio responsable del periodismo.

II.—Que, asimismo, el consejo directivo del diario La Prensa deja constancia de su voluntad de contribuir al clima de paz y entendimiento que el país requiere para avanzar en el proceso de diálogo y reconciliación nacional y que hará todos los esfuerzos para salir a la luz pública en los próximos días de acuerdo con las posibilidades técnicas del periódico.



Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, canciller costarricense. Gracias a sus gestiones en Managua quedó autorizada ayer la reapertura de "La Prensa", sin censura alguna.



Violeta Barrios viuda de Chamorro. Agradeció al Lic. Madrigal Nieto su intervención para que se hiciera una realidad la reapertura de "La Prensa".